

11/16~

## 市内を明るく彩る イルミネーション

市内各所に色とりどりのイルミネーションが設置され、鴻巣の街を明るく彩っています。各駅前には市コミュニティ協議会、鴻巣宿おおとり公園は都市公園指定管理者の支援・協力のもと、各種団体がイルミネーションを実施しています。

**【点灯期間】** 鴻巣駅東口・エルミパーク…1月20日(月)まで  
鴻巣宿おおとり公園……………1月20日(月)まで  
北鴻巣駅東口……………1月25日(土)まで  
吹上駅南口……………1月31日(金)まで



▲ 鴻巣駅東口



▲ 北鴻巣駅東口



▲ エルミパーク



▲ 吹上駅南口

11/30

## クリーンウォーク運動 歩いてまちをきれいに



鴻巣・吹上地域で、健康づくりとまちをきれいにすることを目的に、シルバー人材センターがクリーンウォーク運動を実施しました。

参加者の皆さんは、鴻巣地域ではせせらぎ公園から鴻巣駅東口、吹上地域では吹上支所から吹上ワークプラザの区間を約2時間ごみを拾って歩きました。

11/30

## チューリップの 球根を植栽



早朝の大変寒い中、花のオアシス(寺谷地内)で、83人のボランティアの皆さんにより、すべての畑にチューリップの球根が植えられました。

来年の春頃には、園内いっぱい赤・黄色・オレンジ・白といった色とりどりのチューリップが見頃を迎えます。ぜひお越しください。



12/8

### 鴻巣で初開催！ クラフトビールイベント



鴻巣市で初めてのクラフトビールイベント「寺ビール祭(じビールまつり)」が勝願寺で開催されました。

冬こそビールを楽しもうと、お酒好きのメンバーが集まり開催された本イベント。お酒が飲めない方向けにも、食事系のお店も多数出店するなど、多くの来場者でにぎわいました。

12/25

### 日本画家・羽柴さん コウノトリの天井画奉納



作品名/幸ノとり 願いを聞いて幸せを届ける

鴻巣市在住の日本画家・羽柴正和さんが、鴻神社に奉納する天井画を制作しました。

天井画は約45cm四方の板を9枚合わせたもので、美しい桜と翼を広げたコウノトリが描かれており、完成に3年以上かかったそうです。現在は鴻神社の本殿と拝殿の間にある幣殿の天井にはめ込まれています。

12/19

### 災害時の 応援協定を締結



ユアサマクロス株式会社と「災害時におけるレンタル機材の提供に関する協定」を締結しました。

この協定は、災害時に本市だけでは十分な応急対策ができない場合に備えた応援体制の整備を図るもので、コンテナハウスや仮設トイレ、冷風機などの機材の提供を優先的に受けられることとなります。

12/22

### ひなの里で 一足早いクリスマス



ひなの里で観光協会主催のクリスマスマーケットが開催されました。

クリスマスツリーやポインセチアなどでクリスマスの装飾が施され、来場された皆さんは、鴻巣特産品の販売やキッチンカー、ワークショップなど、少し早いクリスマスを楽しみました。